

## Jahresbericht 2020/2021 der Kulturrei Region Sumiswald

Am 14. August 2020 fand im Bären Sumiswald die ordentliche Hauptversammlung der Kulturrei statt. Voller Vorfreude präsentierte der Vorstand die geplante Saison 20/21 mit Highlights wie Shirley Grimes oder Megaherz aus Frankreich. Auch die bewährten Formate wie der Poetry Slam und Kulinarik standen auf dem Programm.

Am 24. Oktober sollten unsere Anlässe trotz der geforderten Personenbeschränkungen und Covid 19 Schutzmassnahmen mit Shirley Grimes im Kirchgemeindehaus starten.

Alles war vorbereitet, organisiert und die Werbung versendet.

Zwei Tage vor dem Anlass wurden vom Bundesrat die Corona Schutzmassnahmen derart verschärft, dass wir Shirley Grimes absagen mussten. Sämtliche Anlässe bis und mit der Architekturführung im April sind sozusagen dem Virus zum Opfer gefallen.

Wegen der absoluten Planungsunsicherheit hat auch der Vorstand seine Arbeit auf ein Minimum reduziert und nur die nötigsten Geschäfte behandelt.

Nun bleibt zu hoffen, dass wir in der kommenden Saison 21/22 ein erfolgreicherer Vereinsjahr haben dürfen.

Somit endet der wohl kürzeste Jahresbericht in der 42-jährigen Vereinsgeschichte der Kulturrei.

Sumiswald, 3.8.2021

Präsident

Werner Heiniger